

tennis de table - prob

La 4S a réussi sa rentrée

4S Tours - Boulogne-Billancourt : 3-1 Pour cette première journée, la 4S avait "américanisé" le chaudron de la rue Saint-François. Mise en bouche gagnante.

Bardet l'emporte avec la manière. C'est Bardet qui avait la rude tâche d'ouvrir le match face à Lavergne. D'entrée, les deux espoirs se rendaient point pour point. A 10-10, Bardet plaqait deux sévères attaques et s'offrait le set. Le Tourangeau ne lâchait pas la pression. Lavergne avait bien du mal à relancer les « mini-bombes » du Quatré-sien qui, après avoir mené 7-0, laissait quelques points en route. Pas de quoi l'empêcher de remporter facilement la seconde manche. Le Tourangeau allait par la suite donner la leçon. En variant son jeu, il mettait régulièrement le Francilien à la faute. La 4S menait 1-0.

Les Tourangeaux avaient plus de ressources

Jean avait trop bien démarré ! Pour la seconde rencontre de la soirée, Jean se retrouvait face Capello dans un duel de gauchers. Le Tourangeau entraînait rapidement dans le vif du sujet. En moins de cinq minutes, il atomisait son adversaire en lui laissant que deux petits points. Terriblement vexé, Capello prenait sa revanche dans la manche suivante. La partie était relancée. Le Boulonnais continuait sur sa lancée et faisait la course en tête. Jean essayait bien de s'accrocher mais il s'inclinait à nouveau. Tout était compliqué pour le Quatré-sien qui voyait son avance fondre au fil du set.



Grégoire Jean, battu par Capello, a su bien réagir face à Lavergne, pour donner le point de la victoire aux Tourangeaux.

(4-8 puis 8-8). Capello beau coup plus mordant, passait devant et permettait à Boulogne d'égaliser.

Martinez, en vrai patron. Pour la 3^e partie, on allait assister au match des ténors entre Martinez d'un côté et De Saintilan de l'autre. Mitch' attaquait à tout va pour contrarier le jeu de défense du Francilien. Un choix judicieux puisque le premier set tombé

dans son escarcelle. A la reprise, Martinez continuait de jouer long. De Saintilan s'adaptait un temps, mais Martinez remettait la pression pour lever la manche. La suite allait être à l'avantage du Tourangeau qui avait besoin d'une seule balle de match pour remporter la 4S en tête.

Jean se rattrape pour finir le travail. Jean et Lavergne attaquaient le dernier simple. Le Tourangeau entraînait bien dans

le match et remportait facilement le set. Bien en place défensivement, il repoussait les attaques du Francilien qui s'enervait et ne trouvait plus la table. Le Quatré-sien revenait pour le gain du match. Large-ment en tête (10-2), il n'allait pas laisser passer l'occasion d'offrir à la 4S sa première victoire de la saison.

Cor. NR: Dominique Charluet



Un cinquantenaire dignement fêté

Un palmarès sportif de premier plan

Pour la première fois dans son histoire, la ligue compte un champion de France senior. Alexandre Robinot, licencié au C'Chartres, est monté sur la première marche du podium le 4 mars au Kindarena de Rouen. Le Chartrain, associé à Joé Seyfried, a réussi le double en s'imposant en double.

Et comme à la ligue, un honneur n'arrive jamais seul. Lilian Bardet, le jeune prodige de la région qui porte les couleurs de la 4S Tours, a empoché le titre national junior. Le Tourangeau est aussi devenu champion d'Europe avec l'équipe de France en Roumanie.

De nombreuses personnalités se sont retrouvées à Salbris. André Quignon, le président de la ligue Centre - Val de Loire, pouvait légitimement se montrer fier, à l'issue d'un moment qui restera gravé dans l'histoire du tennis de table régional.

Jacques Secrétin, champion du monde et d'Europe, soixante et une fois champion de France, le monsieur tennis de table français, honorait de sa présence la célébration de ce demi-siècle. Christophe Legout, champion d'Europe et cinquième aux JO de Sydney en 2000, Gérard Veltén et Jean Devys, présidents d'honneur de la fédération française, tout comme MM. Vanliglu et Canet, représentants Christian Palerne l'actuel président de

Yves Lainé (4S Tours) est devenu champion du monde en double à Las Vegas. Un exploit de taille pour un champion qui vient de fêter ses 93 printemps.

Plus de 15.000 licenciés

Cette année a également été marquée par un record de licenciés, avec 15.336 licenciés répertoriés en 2017-2018. Les féminines, en augmentation de près de 24 %, y sont pour beaucoup. Elles sont 3.606 au total. Enfin, jusque-là responsable du pôle France jeunes et espoirs, Nicolas Métaireau a été nommé conseiller technique national mis à la disposition de la ligue. C'est Hugo Berger qui a été recruté pour diriger le pôle.

Cor. NR: Dany Chamfrault

1-0 : L. Bardet (n° 85) - P. Lavergne (n° 90) : 3-0 (11-2, 10-12, 8-11, 9-11).
2-1 : M. Martinez (n° 48) - M. De Saintilan (n° 95) : 3-0 (11-6, 11-6, 12-10).
3-1 : G. Jean (n° 63) - P. Lavergne (n° 90) : 3-0 (11-5, 11-2, 11-8).

à chaud

David Rigault (capitaine de la 4S Tours) : « On a fait une bonne rentrée même si c'est un peu dommage de leur laisser un match. On est encore pour l'instant en mode réglage. »



Michel Martinez a dominé le défenseur Mathieu de Saintilan.

classement

Pro B	Pts J	G	P	R	C
Argentan Bay - Nantes	2	3			
Issy-les-Moulineaux - Caen	2	3			
Metz	3	2			
Rouen Littoral - Thonon-les-Bains	3	1			
Tours 4S - Boulogne-Billancourt	3	1			
Le classement					
1. Rouen Littoral	3	1	0	3	1
2. Tours 4S	3	1	0	3	1
3. Caen	3	1	0	3	2
4. Metz	3	1	0	3	2
5. Nantes	3	1	0	3	2
6. Argentan Bay	2	1	0	2	3
7. Issy-les-Moulineaux	2	1	0	2	3
8. Metz	2	1	0	2	3
9. Boulogne-Billancourt	1	1	0	1	3
10. Thonon-les-Bains	1	1	0	1	3